

Prologo

Rdeyz



Capítulo 1

Prologo

¿Qué les puedo decir? O, ¿Cómo se supone que debería narrarles mi historia? Si les soy sincero la espera es desesperante en estas 4 paredes que parecen cerrarse sobre mí. No puedo hacer nada, no tengo a donde ir. . . no sé cómo he terminado aquí con este pedazo de hierro entre mis manos llenas de sangre, he asesinado a un "Hombre".

(A un chico, él era tan solo un chico) Un delincuente quizás pero, ¿Quién soy yo para juzgar? O ¿Para quitarle la vida alguien? Es decir, ¿Cuando me convertí en esto? ¿Cuándo todo se volvió tan oscuro? ¿Dónde quedaron todas mis expectativas, todas esas ganas de ser mejor? ¿Dónde quedo el hombre que en algún tiempo llegue a ser? Ya no queda nada, ni siquiera la palabra "esperanza", todo lo que construí esta arruinado, es una locura.

Un ejemplo; Seria decir que, con tan solo ver la luz del sol atravesando mi ventana, mientras me ilumina el rostro de manera brusca me hace comprender que, ya ha pasado otro día, los cuales parecen ser más largos y transcurren cada vez más rápido. Evidentemente el tiempo no se detiene la verdad es que, no entiendo ¿cómo deje que todo acabara de esta manera? Pero si empiezo a recordar las acciones que he cometido, bueno, la verdad me resulta clara pero todo esto llego muy lejos las noches parecen no tener fin para alguien tan solitario como yo.

Estoy "libre" pero (Preso) Mi mente es una prisión nada entra, nada sale, solo pensamientos hacia dentro de mi corazón y es que es tan fácil enojarse, tan fácil desistir de lo que eres (De lo que somos) La ira me controla y a veces no sé qué hacer. . . Mientras tanto creo que he hecho un buen trabajo estando oculto entre las sombras, a veces es como si no existiera (Estoy ausente) Casi siempre, si, sin duda soy diferente a ustedes. Sin embargo me veo escondido entre la multitud (Entre tanta oscuridad) Al mismo tiempo me encuentro fingiendo estar bien (O eso es lo que me demuestra mi comportamiento) Y mostrando esa falsa sonrisa al 100% ¿Que les puedo decir? Siempre fui un experto para enterrar mis sentimientos, y un mentiroso para ocultar la verdad, crecí viviendo en los mundo ficticios que creaba porque solo así podía escapar de la realidad, creo que era la única forma de ser un poco más feliz y nunca pensé que terminaría así, no pensé salirme de mis escrituras para cometer un acto como este, es decir esto nunca fue lo que planee para mí, pero creo que todo estaba predestinado a pasar.

Para resumirlo, todo es mi culpa "mil y un veces más hijo mío caerás en el fuego encendido por tu propia mano" fueron las palabras de aquel anciano, no lo conocía, a pesar de todo lo que hablaba debo admitir que

sus comentarios me relajaban, de cierta forma me hacían pensar un poco más sobre las decisiones que debí tomar (Que debimos. . .) Interrumpió de nuevo la voz en mi cabeza.

Quisiera ponerle fin. Fin a todo esto que está pasando, a todo esto que siento (Que sentimos) pero no puedo hacer nada la ira me controla, y la soledad me consume, solo puedo decir (Lo siento). Pero el perdón ya no me sirve de nada (No nos sirve). Basta! Basta, quiero que pare ya, no puedo vivir así sin más nada que escuchar su voz (Nuestra voz) Lo odio. Sin embargo, sigo soñando que todo esto acabe pronto, pero sé que no terminara hasta que yo le dé un fin. No puedo seguir guardando todo esto que llevo dentro, tantas cosas que decir y a pesar de todo ni siquiera sé por dónde empezar, quizás es porque quiero hacer de esta historia lo más corta posible, aunque creo que no hay manera de hacer corta una historia como esta. Así que lo mejor sería comenzar por el principio.